



LA PROMOCIÓN DEL FÉNIX

En determinado momento en primer año nos enteramos que debíamos adoptar un animal o criatura que represente la promoción.

Esto suscitó una gran discusión entre varios de nosotros, había propuestas muy diferentes y nada parecía llevarnos a una tregua. Hasta que finalmente llegó una inspiración divina y surgió la propuesta del Fénix; míticamente el Fénix es un ave capaz de resurgir de sus cenizas una vez que moría.

Así fue que vimos reflejado el espíritu pionero de nuestra promoción en esta magnífica criatura ya que nosotros fuimos los primeros que le dieron vida al liceo que conocemos hoy en día.

Más allá de todo esto sentimos que el fénix no sólo representa a nuestra promoción, sino a la esencia misma del liceo, que nunca morirá por problemas institucionales o económicos, políticos o sociales; sólo morirá cuando cualquiera de sus graduados olvide la razón de ser del mismo.

"...Honor, Gloriam et Vitae..."

"...Pro Patria..."

Darío Horacio Basile Úbeda

MARCHA DE PROMOCIÓN (*)

Avanzando en el camino
de la gran institución,
va forjando su destino
la grandiosa promoción.

Recibimos de nuestros padres
una herencia de gloria y de honor,
de justicia y de sacrificio,
que ilumina una recta visión.

Siempre el lema patriotismo
y las ansias de luchar.
En los labios la sonrisa
y en el pecho la amistad.

Y cuando el tiempo nos separe
y el olvido remplace el calor,
seguirá en nuestras almas unidas
el espíritu de promoción.

¡Cincuenta es la gran promoción!

(*) N del E: Cántese con los acordes de La Marseillaise.

